

PRIMERA**El EZLN promoverá el "sí al juicio" en la consulta popular**

Los zapatistas darán a conocer una iniciativa nacional en la que harán un llamado a participar en el ejercicio, el 1 de agosto. / 4

RESPALDO INÉDITO

EZLN da su apoyo a la consulta popular

EL SUBCOMANDANTE MOISÉS ADELANTA que se hará pública en días una iniciativa nacional para votar por el "sí" para llevar a proceso judicial a los exmandatarios del país

POR ANDRÉS BECERRIL
andres.becerril@gmm.com.mx

El Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), apoya la consulta popular del 1 de agosto, para decidir si se enjuicia a los expresidentes por actos de corrupción, que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un comunicado firmado por el subcomandante Moisés, el jefe guerrillero informó que el EZLN dará a conocer una iniciativa nacional en la que hará un llamado a participar y responder "sí" en la consulta.

Esta es una de las pocas ocasiones en que el EZLN está de acuerdo con una iniciativa emanada del jefe del Ejecutivo Federal.

"Quienes allá arriba, en los partidos de 'oposición', se resisten a la consulta, no sólo temen lo que de ella se siga", sino que "les aterra que las víctimas recuperen sus demandas del uso ruin y

perverso que la ultraderecha hace de su dolor", señala el comunicado de Moisés.

El subcomandante Moisés señala en su comunicado que "el dolor no debe ser negocio electoral, y menos para fines tan mierdas como que regresen al gobierno quienes son algunos de los principales responsables de la violencia y que antes sólo se dedicaron a acumular paga y cinismo".

En la misiva zapatista donde se Moisés hizo públicos algunos desencuentros con la Secretaría de Relaciones Exteriores por no haberles expedido pasaportes a 62 —"a pesar de que hemos demostrado identidad y origen, la Secretaría de Relaciones Exteriores sigue exigiendo más y más papeles"— de 177 delegados zapatista que tienen previsto viajar a Europa

por vía aérea; e infiriendo que el adjetivo de "extemporáneo" que les indilga la SER, también criticó al Instituto Nacional electoral (INE).

Que, denunció Moisés, "también nos considera a los



